
授業参観ありがとうございました
２月に４日にわけて授業参観を行い、多くの保護者の方に参観していただきました。あり

がとうございました。今回は、今年度最後の参観日ということで、各学年とも１年間の学習

の成果を発表する機会となりました。発表するお子さんの姿をご覧いただき、いかがだった

でしょうか。「こんなことができるようになっ

たんだ」と、1 年間頑張ってつけてきた力、
成長した姿を見ていただけたことと思います。

また、学級懇談会にもたくさんの方に出席し

ていただきました。担任の先生方からは「有意

義な懇談ができた」との声が聞かれました。

授業参観は、お子さんの学習の様子をご覧いただく機会であるとともに、学級の様子を知

っていただく場でもあります。また、学級懇談会は、担任から日頃の様子(成長している姿

や課題)をお伝えすると共に、保護者の皆さんが日頃感じていること(学校や学級の様子、子

育てでの悩み等)を伝え合い、共有し、よりよい方向を見いだしていく場でもあります。お

仕事等で大変お忙しいとは存じますが、これからも授業参観や学級懇談会等にお越しいただ

き、お子さんの成長をともに考えていただけますようにお願いいたします。

新児童会スタート
２月５日に児童会選挙が行われ、新児童会長

が決まりました。そして、５年生で話し合いが

行われ、新正副委員長も決まりました。また、

３年生と４年生でも新委員が決まりました。

２月27日には新児童会の委員会が行われ、活

動内容を確認し、翌日から各委員会の当番活動

が開始されています。代表委員会が行っている

朝のあいさつ運動で大きな声が昇降口に響き渡

る等、新委員のやる気を感じます。５年生には

６年生が創り上げてきた児童会活動を引継ぎ、

充実させていって欲しいと思います。また、３、

４年生には５年生に協力して積極的に活動し、

盛り上げていって欲しいと思います。 新児童会役員の皆さん

更級小学校だより

No.17 H27.3.13月にみがきて



６年生のみなさん、ありがとう

３月６日(土)に６年生を送る会が行われました。児童会

を引き継いだ５年生が中心となって行う始めての大きな児

童会行事でしたが、６年生を送る会にふさわしい会場とな

り、万全な準備で行うことができました。

各学年から６年生への感謝の気持ちを表す発表が行われ

ました。１年生は感謝の気持ちをカルタで表しました。２

年生は、６年生が２年生の時の出来事をクイズにして出題

しました。３年生は、感謝の気持ちを五七五で表しました。

４年生は、児童会活動での思いを呼びかけで伝えました。

５年生は、６年生に教えてもらった鼓笛隊の演奏をしまし

た。各学年とも発表の形式や内容は違っていますが、どの

学年も“６年生への感謝の気持ち”と“中学校生活に向け

ての応援”を心を込めて送ることができていました。この

思いが６年生に届いたのでしょう。６年生からも各学年に

感謝の気持ちとこれからの生活への期待が呼びかけられま

した。呼びかけや歌などの発表を通して、子どもたちの伝

えたい思いが体育館に満ちあふれ、見ている者にもとても

よく伝わってきました。とても感動する素敵な６年生を送

る会になりました。

６年生と共に過ごせる時間は残りわずかです。できるだ

けたくさんの時間を共に過ごし、たくさんの思い出をつく

って欲しいと思います。そして、１～５年生には、６年生

の姿をしっかりと記憶に刻み、６年生には小学校での体験

や思い出をこれからの人生の糧にしてほしいと思います。


